



DIEGO DEL BOSQUE | Campeón de distrito en la Olimpiada de Física

«Es difícil preparar esta prueba cuando hay que seguir el ritmo del curso»

«En la primera fase se intenta que los contenidos sean similares a los de clase, aunque el nivel ha sido superior»

L. G. Su nombre es Diego del Bosque, estudia en el instituto Claudio Moyano y desde hace apenas unos días es el campeón de distrito de la Olimpiada de Física celebrada en Salamanca. Se impuso a cerca de un centenar de jóvenes de bachillerato de Zamora, Salamanca y Ávila. Y el primer puesto le sirve para acudir, en el próximo mes de abril, a la fase nacional que se celebrará en Madrid. Pese a que será un reto bastante importante, su manera de afrontarlo es de todo menos cobarde. «Vamos a

hacer lo que sabemos», asegura. Desde el departamento de Física del Claudio Moyano afirman estar muy contentos y muy satisfechos con él y su trabajo. Estas son sus impresiones del antes y el después del campeonato.

—El primero entre casi un centenar de estudiantes del distrito de la Universidad de Salamanca. ¿Complicado?

—En realidad ha sido una prueba con nivel. Nos presentamos 95 alumnos del distrito de la Universidad de Salamanca, es decir, de Zamora, Salamanca y

Ávila. Eran tres problemas con varios apartados de diferentes áreas de Física, con temario de primero y de segundo de bachiller.

—¿Esperaba cosechar un resultado tan bueno como el que finalmente se ha dado?

—No me esperaba ganar. No fui pensando en ello, por lo que al final fue toda una sorpresa.

—¿Qué preparación había realizado previamente a la prueba?

—No hicimos ninguna preparación especial. En esta primera



Diego del Bosque. | Foto J. D. F.

fase se intenta que los conocimientos sean los vistos hasta el momento. El objetivo es que no entre temario que no se haya dado aún en clase y la verdad es

que ese principio se ha respetado en el examen.

—¿Son, entonces, problemas del mismo nivel que los que habitualmente realiza en el Claudio Moyano?

—El nivel es un poco mayor. Un poquito más que el de los exámenes de segundo de Bachillerato.

—Este triunfo en el distrito le da el billete para participar en la fase nacional. ¿Cómo se ve de cara a esta prueba?

—Esta fase final se celebrará en Madrid el próximo mes de abril. Allí habrá mucho más nivel y gente muy preparada. El objetivo es ir a hacer lo que sabemos y lo que podemos.

—¿Hará en esta ocasión algún tipo de preparación especial?

—Sí, para esta fase final intentaremos prepararla un poco más. Tampoco tenemos mucho tiempo, porque hay que seguir con el ritmo del curso. Pero prepararemos lo que podamos y nos iremos a Madrid.